2023-10-09

Omar García Harfuch: "El destino de la CDMX depende de la unidad"

Autor: Cinthya Stettin Género: Nota Informativa

"El destino de la Ciudad de México depende de la unidad de todas y todos nosotros", aseguró Omar García Harfuch, aspirante a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Transformación en la capital.

Por segunda ocasión en el Salón Espejos ubicado en la alcaldía Iztacalco, el exjefe de la policía local insistió que "me llenan de entusiasmo" estos recorridos pues esto le permite escuchar a los capitalinos y de esa forma construir "este proyecto basado en la unidad y no en la división, en el bienestar y el progreso de todas y todos".

Arropado por vecinos de Iztacalco agregó que "Morena se ha consolidado a base de la buena voluntad de todo un pueblo que pide que siga la transformación".

Por ello, es necesario dar continuidad a los proyectos que iniciaron Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum para "apoyar la revolución pacífica de la esperanza".

Apuntó que busca acabar "con las desigualdades que llaman la pobreza y que lastiman a los sectores más vulnerables, pero también continuar fortaleciendo proyectos tan importantes como la seguridad en la ciudad".

"Hoy quiero pedirle su apoyo para coordinar la defensa de la transformación en la ciudad de México y construir un proyecto donde no se alimente el odio y la división. Tenga la seguridad que trabajaremos incansablemente para garantizar el acceso a la educación, salud, seguridad, cultura, trabajo, vivienda digna para todas las personas", apuntó.

Por su parte, el alcalde de Iztacalco, Armando Quintero destacó que no hablará mal del resto de los participantes en el proceso interno, no obstante, García Harfuch representa "una propuesta nueva".

¿Cuáles son los compromisos de Omar García Harfuch?

Pidió a los capitalinos tener confianza en él pese a lo dicho que dicen por ahí que "más vale malo por conocido que bueno por conocer".

Se comprometió a él y sus colaboradores, así como colonos saldrán "calle por calle, colonia por colonia, unidad por unidad, para convencer con razones" de que no hay mejor opción que Omar García Harfuch.

"Pero vamos a defender con un argumento; fue a su llegada a la Secretaría de Seguridad Ciudadana cuando se inició un proceso irreversible, tremendamente positivo para la Ciudad de México y que fue la recuperación de la paz y la seguridad de las personas, sus bienes y familias; si algo hay valioso en la vida pública es garantizar la seguridad y paz de las personas de sus bienes y familias. Usted lo logró con compromiso, valentía, eficacia", apuntó.

Finalmente lanzó un ultimátum: "Le decimos a la derecha o derechas que no conocen a la Ciudad, que se han lamido los labios inútilmente, la Ciudad de México es de izquierda democrática y progresista". Al evento también acudió el concejal de Iztacalco, José Antonio Alemán, quien dijo apoyarán en todo momento a García Harfuch.

SEGUIR LEYENDO

Líderes y representantes sindicales de 200 mil trabajadores, muestran su apoyo a Omar García Harfuch

Los aspirantes de Morena en la CDMX van hasta el final, ninguno se bajará del proceso interno

srgc